

Documentaire télé – La sexualité après 65 ans

Bonjour à vous,

Je suis recherchiste pour une émission de télévision présentement en développement. Il s'agit d'un **documentaire sur la sexualité** après 65 ans qui sera possiblement **diffusé à Télé-Québec**.

Nous cherchons à parler d'amour, de relations, du corps et de la sexualité de façon très sérieuse et respectueuse. Nous savons très bien que c'est un sujet délicat, mais nous en sommes à l'étape de recherche et nous souhaitons parler à des **gens de 65 ans et plus** afin de nous éclairer sur le sujet.

Nous cherchons des gens de tout horizon : à la maison ou en résidence, en couple, divorcés, veufs, nouvellement amoureux, à la recherche de l'amour, etc. Nous souhaitons dresser un portrait fidèle de la sexualité à cet âge sans porter de jugement et en laissant tomber les tabous.

Si vous connaissez quelqu'un qui pourrait se montrer intéressé à discuter avec nous, voici les coordonnées pour nous joindre avant la mi-février :

Josiane Gosselin

Recherchiste chez Zone3 / Réverbères Média

Bureau: 514-985-4472 poste 2222

jgosselin@zone3.ca

